
3 Pièces

80 m²

Réf. B-1762

1 950 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Appartement  d'exception  à  Cap  de  Nice.  Découvrez  ce  superbe

appartement  d'angle  de  3  pièces  d'environ  80m²  dans  l'une  des

résidences les  plus  exclusives  de Nice,  Palais  Maeterlinck.  Nichée sur

les falaises avec vue imprenable sur la mer, cette résidence de prestige

offre  des  jardins  luxuriants,  une  grande  piscine,  une  plage  privée

accessible  par  funiculaire,  ainsi  qu'un  service  de  conciergerie  et  une

sécurité  24/7.  L'appartement  entièrement  rénové  avec  des  matériaux

haut  de  gamme,  allie  design  moderne,  fonctionnalité  et  confort.  Il

comprend une entrée accueillante, une cuisine entièrement ...

Discover this amazing 3-room 80m² corner apartment in one of the most exclusive

residences on the cliffs of the sea, Palais Maeterlinck. Surrounded by lush gardens,

a large swimming pool, a private beach accessible via funicular, and 24/7 security

with concierge services, this property offers a truly luxurious lifestyle. Fully renovated

property with high-quality materials, combines modern, functional, and cozy design.

It  features  an  inviting  entrance,  a  fully  equipped  kitchen,  guest  toilet,  integrated

storage,  and  a  spacious  living  room  with  stunning  sea  views  leading  to  a

south-facing ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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